



1. 誓いの言葉を述べる渡邊羽由さん / 2. 恩師とともに卒業アルバムをのぞき「懐かしい〜！」 / 3. 「かっこつけて！」との突然の声かけに、快くポーズ / 4. 一同に介しての初開催。須田市長が式辞を述べる / 5. 「あそこ、ほら！」同級生を見つけて盛り上がる / 6. 互いの晴れ着姿に笑顔があふれる

Pick up Topics★

# 二十歳のつどい

市内1つの会場での開催は初  
旧友との再会に笑顔咲く

1月8日、今年度二十歳を迎えた577人を対象に「伊達市二十歳のつどい」が開かれました。須田市長は「柔軟で新しい発想を持った皆さんがこれからの主役となり、より良い未来を創造する一員になることを期待しています。」と門出を祝いました。森大翔さんと渡邊羽由さんが誓いの言葉を述べました。このうち渡邊さんは「出会いの中で蓄積してきた知識や想いを次世代に渡せる、輝きと芯のある大人になります。」と誓いました。

今年度から一つの会場での開催となりました。新成人からは「にぎやかでいい」「高校の友達にも会えた」などの声が聞かれました。

成人年齢は引き下げられても、二十歳は一つの区切り。新たな気持ちでそれぞれの未来に向かう皆さんを、心から応援しています。



▶紙面で紹介できなかった写真は伊達市公式 Facebook に掲載しています。



## 二十歳の抱負

周りの人への感謝の気持ちを胸に、放射線取扱主任者の資格を取り、福島の復興に貢献したいです。

4月から美容師として働きます。3月の国家試験をがんばって、夢のスタートラインに立ちたいです。

年齢の上では大人でも、まだまだ未熟だと感じています。中身も成長させて男前になりたいです。

自分の言動に責任を持ち、感謝の気持ちを大切にしながら、これからの人生も思う存分楽しみます。

スポーツの経験からスポーツ栄養士を目指して学んでいます。栄養面で選手を支えられる存在になりたいです。



梁川地域  
もり ひろと  
森 大翔さん



月館地域  
わたなべ はたる  
渡辺 蛸さん



保原地域  
みうら そら  
三浦 青空さん



伊達地域  
さいとう りおん  
齋藤 里音さん



霊山地域  
かんの さつき  
菅野 皐月さん